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 皆さん、こんにちは。 

 本日は奉仕プロジェクト委員会の中の職業奉仕部会、部会長吉田さんの担当例会で

す。職場例会ということで「サービス付き高齢者向け住宅 迦葉」様にお邪魔させて

いただきました。吉田さん、またスタッフの皆様、本日は宜しくお願いいたします。 

 先日、10月８日には養護老人ホーム慈照園50周年記念式典と和泉理事長様の叙勲祝

賀会に三次ロータリークラブ会長として出席させていただきました。約180名位の方々がご出席されて

おられました。式典ではメンバーの中川さんが表彰されておられ、祝賀会ではメンバーの花本さんの進

行で始まり、発起人挨拶はメンバーの明山さんがされました。アトラクションでは三次太鼓、職員さん

参加の催しや、中々見ることの出来ない阿保蓮さまの徳島の阿波踊りなどが行われ盛大に開催されまし

た。 

報告をさせていただきます。 

 本日は職業奉仕部会の例会と言うことでロータリークラブと職業奉仕はロータリアンにとっては切り

離して考える事は出来ません。職業と奉仕、一見すると相反する言葉をくっつけたようでもあります。

しかし、ロータリークラブがロータリークラブたるゆえんだとも評されます。職業で奉仕するとはいっ

たい何なのでしょうか。 

 もちろん在庫一掃セールや歳末バーゲンを意味するものではありません。『四つのテスト』に基づい

て商取引を行うと、たいていの場合、信頼と信用を勝ち得ます。つまりこちらは代金と同時に無形の対

価を得るわけですが、このときお客さまも商品と同時に安心と満足を手にしているはずです。これが職

業で奉仕するというひとつの考え方だそうです。 

 本日、高齢者住宅迦葉様も当然入居の方々の費用も必要ですが、入居者の方々がそれ以上の満足した

生活と安心を得られておられる様子を学ばせていただきたいと思っています。職業奉仕については大変

奥が深く私もこれから勉強したいと思います。 

 本日は吉田部会長さんスタッフの皆様あらためて宜しくお願いいたします。 



（ ）内はオンライン参加者数 

第2793回（9月26日）の出席報告 第2795回（10月10日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 23 1 1 60％ 42 33 8 78.57％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

Make-up内訳：花本会員（7/4 理事役員会） 

・11月18日(月)～19日(火) 三次RC・小林RC友好40周年記念交流会、出欠表の回覧 

・10月24日 夜間例会出欠表の回覧 

・地区事務局より「能登半島豪雨災害に対する支援金」について文書が届いております。次週17日か

ら、お一人1,000円支援のほどよろしくお願いいたします。 

   スマイル                             計7､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

明山 晃映 

 

 

花本 好正 

 

 

吉田 善孝 

新宅 冨士夫 

本日は高齢者向け住宅「迦葉」の皆さま宜しくお願い致します。 

10月8日に開催されました社会福祉法人慈照会理事長、和泉一子様の叙勲祝賀会には 

会長を始め多くの御来場ありがとうございました。発起人の私と司会者花本さんの行

いで雨となったことをお詫びします。 

法人設立50周年を迎えることができました。多くの方にお祝いただきありがとうござ

いました。また、広田会員には早速に記事にしていただきありがとうございます。今

後とも地域福祉充実に努めます。 

ようこそ、サービス付き高齢者向け住宅「迦葉」にお越しくださいました。 

第二迦葉の皆様、本日の職場例会の会場提供、大変ありがとうございます。 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

【点 鐘】 松尾 宏 会長 

例   会   次   第 

幹事報告：藤後敏彦  プログラム部会長 



プログラム：職場訪問例会 

サービス付き高齢者向け住宅「迦葉・第二迦葉」 


